

# *Embajada informa sobre fallecimiento de médico cubano en México*

---



## **INFORMACIÓN**

Embajada de la República de Cuba en los  
Estados Unidos Mexicanos

Foto: @EmbaCuMex

La Habana, 12 ene (RHC) La Embajada de Cuba en México informó sobre el repentino fallecimiento de un médico de la isla que brindaba servicios al pueblo de ese país norteamericano en el hospital integral Xicotepec, del estado de Puebla.

«Con profundo dolor conocimos del repentino fallecimiento en la tarde de hoy del Dr. Asiel Pérez Rocillo; médico cubano especialista en Medicina Familiar que brindaba servicios al pueblo mexicano en el hospital integral Xicotepec, del estado de Puebla», comunicó anoche la sede diplomática en X.



Foto: @EmbaCuMex

El mensaje refiere que, de inmediato, la dirección de la Brigada Médica, el Ministerio de Salud Pública de Cuba y la legación se pusieron en contacto con su familia en la mayor de las Antillas.

«Se realizan todas las gestiones necesarias para brindar el apoyo consular requerido y su repatriación», afirmó la Embajada.

«Sus compañeros y nuestra misión -aseveró- extendemos las más sentidas condolencias a sus familiares». (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373936-embajada-informa-sobre-fallecimiento-de-medico-cubano-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**